



躍動美で花を添えるバトンガール

元気に練り歩く子供たるみこし

華やかに カーニバル

特賞に五町目商店会

だ。コースは旧平三小を出発
六町目・糸屋町までの自抜き
通り。カーニバル十三、子供

白銀通り商店会

玉屋のメガネ



なら安心です
技術と品質
各眼科医指定・日本眼鏡光学士の店

玉屋メガネ

●平本店/平二町目
●平駅ビル店/平ステーションビル3階
●小名浜店/小名浜ショッピングセンター
●原町店/原町市栄町一丁目

51年度酒の消費

清酒、ビール軒落

洋酒がひとり上昇

マイカーに「酒破れたり」

四十九年度がピークだったいわきの酒の消費量は、ほんのわずかながら五十一年度は初めて前年を下回った。増税、値上げが原因といわれたが、五十二年度はまじめに六・一%も減り、関係者があわてさせてくる。特に清酒の没落ぶりはひどく、冷夏がたたかってビールも大きく軒落。消費量は少ないがアルコール度の強い洋酒がひと氣炎を上げている程度。売上額が前年度を一・九%上回ったのが救いたが、酒の消費に大きく立ちあがめるのはマイカーの普及(酒飲み運転取り締まり)というマイカーに「酒破れたり」か。

冷夏と値上げが響く

いわき税務署内五十二年度の酒類小売数量は一万六千二百十八キロ、前年度が一万九千二百六十キロ

七百四十キロ、六・一%も減少した。一方で、清酒の減量は五十九百十九キロ、特級八〇・三%、一級九七・七%、二級九

六・一%も少なくなった。初めての花見サンデーの十七日、平の街頭では慣例のカーニバルが行われ、

初めて「六千台」を割った、特級八〇・三%、一級九七・七%、二級九

六・一%も少なくなった。初

めて減量した前年度は〇・一%減

度減量しただけだが、関係者にとってこの減量数はショック。

清酒総量は五十九百十九キロ、

六・一%も少なくなった。初

めて減量した前年度は〇・一%減

度減量しただけだが、関係者にとってこの減量数はショック。



【常磐湯本婦人会で感謝状贈呈】

桑園八・九ヘクタールの増拡へ

繩好値にのせ呼びかけ

理事、監事21人
を改選 磐城農協

100食店

霧の旅路

(8.6)

農業経営の近代化と多様化の影響を受けた受け、激減傾向にある収益が悪化した。昨年のほうは反対にウナ干鰐。今年の収益は平口当行平均で前年対比九割アップの千九百十五円と決定した。こうしたところから県農業連合会は「収益の上がる農業経営を」というキャッチフレーズで、増産に結びつく桑畠づくりを農家に指導している。

現在いわき市内には、四百八十桑畠これが〇%近くも減ってしまった。このため五十二年度は過去一年掛けたものある中休止に加えて、拡張面積は八・九㌶を見込み、約六万三千本の桑葉を植え付ける計画。現在約十

農家が拡張するため、桑園造成に取り掛かっている。しかし植え付け時期を迎える十月末までにほかの他の農家でも桑園造成を終了させ、植え付けを行うはずだ。と眞いわき農業技術指導所では話している。

（△）新妻洋一（柳内勇渡）

（△）理事、斎藤重保（玉川）

（△）新井弘吉（鹿島）田中一雄（江名）

（△）斎藤正（以上同）小泉一（

（△）新井利一（柳井五郎）高橋次四郎（以上同）石井幸平（以上同）鈴木和成（新）（△）鹿島鉢木義高（以上同）荒川通（再）（△）赤坂正典（以上同）江名一馬（新）（△）斎藤武雄（再）（△）斎藤喜久司（新）（△）江名一馬（新）（△）伊藤茂（佐藤幸治）及川正枝（以上同）新妻洋一（新）

（△）監事、小名浜（柳内勇渡）

（△）新井弘吉（鹿島）田中一雄（江名）

（△）斎藤重保（玉川）

（△）斎藤正（以上同）小泉一（

（△）斎藤喜久司（新）（△）江名一馬（新）（△）伊藤茂（佐藤幸治）及川正枝（以上同）新妻洋一（新）

（△）監事、小名浜（柳内勇渡）

（△）斎藤喜久司（新）（△）江名一馬（新）（△）伊藤茂（佐藤幸治）及川

舞・求道の旅～武原はんと徳島～

新日本紀行 NHK・夜8・20

上州わらべ唄 福島・夜9・00

新・座頭市

廖承志中日友好協會長と会見

中国の立場を明快に説明



廢承志会長へいわき市章のペナントを贈った田畠市長

うでない。私達の国は貧しいから、すべての児童を入れる施設はまだできていませんと、彼等は正直に教えてくれた。また、保育料についても、朝七時から夕刻七時まで、日托（一日中あずけること）で月十三元（一元は日本円、百七十円前後）、主托（子供は土曜日だけ家に帰る）で、月十九元である。国は同額を補助するとのことです。

労働者の賃金は平均五十～七十元であることを思うと、この保育料は、労働者の家庭にとっては大きな負担であろう。もっとも、中國では夫婦共かせが普通であり、夫婦の賃金を合算すれば百元を超すのが普通である。家賃三元、電気、ガス代、それぞれ月一元程度の物価の、いたって安い国であるから、生活の心配はな

私は皆さんの今回の訪問を中心として歓迎します。中国の美情をよく見て下さい。中国にはいい点もあります。欠点も遠慮なく指摘して下さい。中国は貧しく、経済的にはこれから国です。眞の友好親善を深めるためには、実情を正しく知つてもらいたいことが大事です。皆さんば、これから各地を回られるようです。中国は貧しい国ですが、しかし、人口は大きい国です。兵隊ながら青年はたくさんいます。日本のように、大陸では兵隊もまかないませんし、日本が力をかりなくて、中国は独力で十分兵隊もまかないますし、日本を戦争にまきこむなどは全然考えておりません。そんな事は心配

関係は絶対に改善されないこと、語りはじめた。私は皆さんの今回の訪問を中心として歓迎します。中国の美情をよく見て下さい。中国にはいい点もあります。欠点も遠慮なく指摘して下さい。中国は貧しく、経済的にはこれから国です。眞の友好親善を深めるためには、実情を正しく知つてもらいたいことが大事です。皆さんば、これから各地を回られるようです。中国は貧しい国ですが、しかし、人口は大きい国です。兵隊ながら青年はたくさんいます。日本のように、大陸では兵隊もまかないませんし、日本が力をかりなくて、中国は独力で十分兵隊もまかないますし、日本を戦争にまきこむなどは全然考えておりません。そんな事は心配

關係は絶対に改善されないこと、語りはじめた。私は皆さんの今回の訪問を中心として歓迎します。中国の美情をよく見て下さい。中国にはいい点もあります。欠点も遠慮なく指摘して下さい。中国は貧しく、経済的にはこれから国です。眞の友好親善を深めるためには、実情を正しく知つてもらいたいことが大事です。皆さんば、これから各地を回られるようです。中国は貧しい国ですが、しかし、人口は大きい国です。兵隊ながら青年はたくさんいます。日本のように、大陸では兵隊もまかないませんし、日本が力をかりなくて、中国は独力で十分兵隊もまかないますし、日本を戦争にまきこむなどは全然考えておりません。そんな事は心配

子供に階級闘争の教育、愛する教育、落とし物を返すこと、利己主義を捨て、主義に従事する教育、集団を規律を尊重することを教える。即ち、毛主席の遺志を引き、華国锋主席の指導のもと、國を愛し、革命の担い手として児童教育を実施していると

北京滞在の四日間

記録を取材した徹底した政治教育をやつた。

かつて、生前の周縁が演説し、いとまうのが、関係者の説明であつた。

中國の真相を正しくお国の方々にお伝え下さい。

江戸川

紅小路店 電②32727 柳町店 電⑦44846

■江戸前 ずし ■各種 なべもの

◆紅小路店は午後12時まで営業

30名様までのご宴会承ります

◆柳町店は出前をしております

いってもどりたセ ローカル情報



3月号近日発売

毎月20日発行 定価 1部1,800円

● B5判(27cm×19cm)本紙半分大／上質紙シャープな
〈6カ月分前約9,000円・1年分前約18,000円にサービス〉

半年毎に6ヶ月分収納の美麗な上質
継ぎ重ね式(背合文書入り)を無料進呈

■お申し込み・お問い合わせ

いわき民報社

本社 〒970 いわき市平字田町63-7 ☎23-1666代

■ 小名浜支局⑩3560 ■ 常磐支局⑩42380 ■ 勿来支局⑩勿②2903

4月号予約受付中

10

いわきの『まつりと行事』

日本民俗学会会員
和田文夫

あやしむにひ
らめく祭り旗

神社倉
又は繼がれている神楽舞

方そのままで、月を書いたことがあつたと思つ。

それが、その古くからある。それより、その古くから

春の祭は、四月八日というの

が多かった。

いつもも旧暦であ

る。それが、この暦でなら五月とい

うとしたが、今の暦でなら五月とい

うとしたが、今年の暦では、五

月十五日が旧暦の四月八日とな

る。

近づけば、田舎を用いるとい

うとしたが、いわゆる

新暦を用いて、四月を五月八日

としたが、これがまた五月が子

とも同じで、五月の定めた祝

祭日が増され、五月三日が憲法

記念日休日となり、いわゆる

コールドハイスクールである。

祭りに参加する人々、勤め人

が多いこと

で、何日かの日付の

そぞぞ

ある。同じようなことを前に

い。

鈴や幣を手に一人で舞う矢車の舞

か多くなっているので、休日を利

用する

ことが多くなり、古くから

それが悪鬼を払つ

うとしたが、

それが、いわゆる

春の祭は、四月八日といつて、海

水を汲み、火を燃え、御輿が海に入

してするは、神の威力の衰え

まるへ、復活再生それにより、

また新たな魔力を呼び起

すことを願う行事なのである。

から、勤め先が始めた休日以外は

さみだしなものが胸の奥にわいて

くる。この頃は、まだ新緑が芽生えており、

まだ朝靄が残る。それに、春の

風が、まだ少し強めの風が吹いて

いる。この頃は、まだ新緑が芽生えており、

まだ朝靄が残る。それに、春の

